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宇仁郷まちづくり協議会 会長就任のご報告とご協力のお願い 
7 月 12 日の宇仁郷まちづくり協議会総会において、長年にわたり会長を務められた丸岡肇氏

の後任として会長を引き継ぐことになりました。何分弱輩、非力な私ですので役目を全うできるか

心配をしている所ですが、協議会の役員の方々や区長様をはじめ、各団体や地域の皆さんのご

支援を得ながら務めさせていただこうと決意しております。 

宇仁郷まちづくり協議会が丸岡前会長を先頭に活動を進めてきた第一の目標だった宇仁小学

校の改築が市当局のご理解と地域の皆様の熱意で達成出来ました事に喜びを感じております。ところが児童数が

徐々に減少しております。以前よりお願いをしておりますように他市町へ出て住んでおられる若いご夫婦にＵター

ンを勧め、また他市町からに宇仁地区に移り住んでもらえるよう機会あるごとにＰＲをし、子ども達が増えるように

努力をしなければなりません。 

宇仁郷まちづくり協議会はこれからも地域の活性化に力を注いでまいりますのでご理解とご協力をお願い致し

ます。                                                      （会長 常峰八郎） 

 

宇仁小学校校舎改築・創立 120 周年記念事業実行委員会の解散式 

7 月 26 日 青野運動公苑において、実行委員会の委員・式典関係者約 50 人の出席のもとに解散式を行

いました。 

１ 収支報告 

  ・ 収入 1,223万円・・・宇仁校区 6町世帯、企業、校区外在住の卒業生からの寄付金 

PTA積立金・お祝い金 

  ・ 支出 1,223万円・・・記念誌・DVDビデオ・記念アルバム・記念碑・記念樹 

ふるさと文庫の寄贈。式典費用。PTA積立金は PTAに全額返金 

２ 今後の予定 

 （１）現在記念誌を印刷製本中。9 月末までに寄付を頂いた宇仁校区 6 町世帯、企業、校区外在住の卒

業生の方々及び学校関係者にお届けします。 

   ・1万円以上のご寄付を頂いた方には記念誌と DVDビデオ（宇仁小の沿革・式典の様子）のセット 

   ・1万円未満のご寄付を頂いた方には DVDビデオ 

 （２）9月末の精算を踏まえ決算処理を致します。 

３ 事業を終えて 

平成 10年に宇仁小学校の校舎改築を実現するため、「宇仁小学

校新築促進期成同盟」を結成し活動を続けてまいりましたが、4月

26日の式典で 16年間の活動に終止符を打つことができました。途

中、統合問題等に揺れ動きましたが、地域の皆様方の「小学校は

心のふるさと」の熱い想いが通じ新校舎の改築が実現したと考え

ております。 

また、この度の事業に際し事業予算を上回るご寄付を頂きました。余剰金は子供たちの「ふるさと

文庫」創設に充当させていただきました。ありがとうございました。 

               （宇仁小学校校舎改築・120周年記念事業実行委員会） 
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翠ヶ丘へ 20 人が交流訪問してきました 
7月 25日(金) 朝 8時、宇仁郷まちづくり協議会の大人 8人と宇仁小の 4年生・

6年生の子どもたち 11人に山本教頭先生が付き添って下さって、芦屋市・翠ヶ丘町

まちづくり協議会との夏休み交流会に出発!!  今回は、芦屋川河口の自然観察と
森永乳業の見学＆チーズづくり体験です。 

湿気がめっちゃ多く、太陽がジリジリと照りつける中、芦屋川の河川敷に生い茂

ったツルヨシの中をくぐり抜けて、河口の潮溜まりの中に、TVでしか見たことのない

小さなヤドカリ発見!! 赤ちゃんヤドカリってこんなのなんですね。イッチョマエの格

好で小さな殻に入っていて…。砂浜をよく見渡すと、カワニナや、おいしいお味噌汁

を想像させるアサリに、ワカメに似た海藻にモクズガニ…。それに、ワッ!! 大きなワ

タリガニを見つけた子もいましたよ。いろんな海の生き物をつかまえて、翠ヶ丘町ま

ち協・岩野さんが用意して下さったプラスチック容器の中はどれも小さな水族館。よ

く観察した後は、生き物たちはきちんと海へ返しました。 

 昼食の後の森永乳業の工場見学。ヨーグルトのカップ詰めやラベル貼りや包装

が、機械によってなめらかに行われていきます。こんな精密機械のメンテナンスも大変だろうな…。 

 その後のチーズ作り体験では牛乳にお酢を混ぜるだけの簡単な作業で皆んなが大好きなチーズができることを

初めて知りました。 

 とても暑かったけど、とても楽しく学べた 1日でした。       (交流事業合同部会) 

 

2014 年「アドプト事業」を終えて 
今年も、住民参画による地域環境美化作業（アドプト事業）の実施をお願いしたと

ころ、各町の積極的なご協力で先日無事終了することが出来ました。 

特に 8月 2日（土）、3日（日）に、油谷町、田谷町、国正町、青野町では、子供会

の役員さんたちに加え、宇仁小の児童（油谷町は中学生も参加）たちも加わって、

コスモス畑や通学路へのコスモスの種まきを早朝より実施していただきました。 

三世代が交流するような形での、コスモス畑や通学路への種まき作業は、将来

都会へ出たとき、きっとふるさと宇仁を思い出してくれるような良い農業体験になっ

たのではないかと思います。 

最後になりますが、7 月～8 月にかけて天候不順の中、早朝より事業に参加して

いただきました 6 町の各役員さん方や子どもさん達に、心より感謝とお礼を申し上

げます。 

 （花畑街道部会） 

 

パソコン教室再開のお知らせ！---受講者募集--- 
今年もパソコン教室を開催します。今回は受講者の方々の要望に応じた指導をします。○○のやり方を教えて

欲しい、△△というパソコン用語の意味がわからない、他のやり方は？等、具体的な課題・質問を歓迎します。 

Ｗｏｒｄ・Ｅｘｃｅｌ、インターネット接続、メールの送受信、デジカメで撮った写真の編集・印刷、ムービーの編集、フ

ァイルの圧縮・展開、PDF・XPSファイル、ＤＶＤコピー、等々何でも結構です。 

ノートパソコン等を持参できる方限定で、10人程度、申し込み順で定員を締め切ります。申し込みをお待ちして

います。詳細については下記をご参照ください。 

開催場所 ： 宇仁ふれあい館  

開 催 日 ： 毎週金曜日 9月12日（金）から3か月間の予定 

時 間 ： 9：00～11：00（時間延長あり）  

費 用 ： 300円／1回（お茶とお菓子つき）  

申し込み・問合せ先：岡本 優 ☎090-3283-4517 教室スタッフ：繁田昭彦、繁田利成、岡本 優 

（ふれあい交流広場部会） 
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